



Jugendreferat



Das neue Jugendreferats-Team

Am 18. März wurde in der Mitgliederversammlung die neue Jugendvertretung gewählt

Nachdem Peter Stürzl sein Amt als Jugendreferent am Ende des letzten Jahres vorzeitig niedergelegt hatte, wurden wir an der Mitgliederversammlung am 18. März zum neuen Team des Jugendreferats gewählt. Somit wird erstmalig das Amt des Jugendreferenten auf drei Schultern verteilt. Dieses „Dreigestirn“ setzt sich aus Andreas Füßgus, der als offizieller Jugendreferent geführt wird, sowie Jonatan Mauser und Kirsten Moers als gleichberechtigte Stellvertreter zusammen.

Unterstützt wird unser Team momentan von den vier ehrenamtlichen Gruppenleiterinnen Anna Kessler, Tamara Cigolla, Sara Emmerich und Elke Stadler.

Im Rahmen der Jugendarbeit können momentan zwei feste Gruppen, die Jugendgruppe Sportklettern sowie die Kindergruppe Salamander, angeboten werden.

Unser Ziel innerhalb der Gruppenarbeit besteht zunächst im Vermitteln von Kenntnissen und Fähigkeiten in den unterschiedlichen bergsportlichen Disziplinen.

Basierend auf diesem Hintergrund ist es uns jedoch auch wichtig, die Kinder und Jugendlichen zu einer bewussten, gemeinschafts- und persönlichkeitsbildenden Gestaltung der Freizeit heranzuführen. Auf Grund dessen stehen stets das Gruppenerlebnis sowie der Spaß im Vordergrund. Um diese gruppenpädagogische Arbeit zu intensivieren, werden neben den regelmäßigen Gruppentreffen mehrere Wochenendaktionen sowie eine mehrtägige Sommerfreizeit durchgeführt.

Zusätzliche Angebote wie Schnupperklettern, Schneeschuhtouren und andere bergsportliche Aktivitäten ermöglichen es auch Nichtgruppenmitgliedern Zugang zu unserer Jugendarbeit zu erhalten.

Das erste große Event 2011 wird die sektionsinterne Bouldermeisterschaft sein, die letztes Jahr zum ersten Mal mit großem Erfolg durchgeführt wurde. Einen ausführlichen Bericht darüber wird es aus redaktionellen Gründen leider erst im nächsten Sektionsheft geben können.

Alle Termine und Informationen über unser Angebot können über unsere neue Homepage

www.jdav-hochrhein.de, die dank Jonatan Mauser pünktlich zu unserer Wahl fertig gestellt wurde, eingesehen werden.

Um auch weiterhin ein vielfältiges Programm anbieten zu können, sind wir verstärkt auf

Das Jugendreferat wird zukünftig nicht mehr von einer Einzelperson, sondern von einem gleichberechtigten, gleichverantwortlichen Team ausgeübt.

ehrenamtliche Helfer und Gruppenleiter angewiesen und würden uns sehr freuen, wenn sich bergbegeisterte Interessierte, die sich eine Mitarbeit im Jugendreferat vorstellen können, über unsere Homepage melden würden.

Nun bedanken wir uns zunächst für das Vertrauen der DAV-Mitglieder, das uns mit unserer Wahl entgegengebracht wurde und gehen mit vielen Ideen und großem Spaß an unsere Aufgabe.

Kirsten Moers

Andreas Füßgus

Jonatan Mauser